



常一小だより

令和3年7月20日

松戸市立常盤平第一小学校

児童数 95名

夏休み特別号

学校HPアドレス <http://www.matsudo.ed.jp/toki1-e/>

安全・安心な夏休みをお過ごしください

校長 平松 澄明

明日から42日間の夏休みが始まります。昨年は22日間でしたから、コロナ禍とはいえ日常が戻ってきたと言えます。昨年から本日までの学年・学級閉鎖が一度もなく順調に学校生活を送ることができました。これも、子どもたちをはじめご家庭の皆様の健康管理や衛生管理へのご理解とご協力の賜物と感謝いたしております。明日からもご家庭で、今までと変わらぬご配慮の下で安全・安心な夏休みをお過ごしください。9月1日にまた元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。



通学路点検へのご協力ありがとうございました



八街市での痛ましい交通事故を受けて、皆様からも学区内の危険箇所についてご意見をいただきました。下の地図の点線で囲まれたあたりにご指摘いただいた事項が集中していました。

① 幅の広い歩道と下り坂による自転車との接触の危険

幅のある歩道は歩行に安心感がありますが、「自転車通行可」であるため大人だけでなく子どもも自転車の走行に十分に気をつける必要があります。

② 交通量が多く速度を出す自動車が多いことによる危険

県道に繋がっているため交通量が多い道路です。坂道のため速度を出しすぎている自動車もしばしば見られます。

③ 信号機が設置されていても感じる危険

歩車分離の信号機では、自動車が見込み発車したり、歩行者が勘違いして横断を始めそうになります。また、赤信号にかかるのを嫌って増速して横断歩道に侵入する自動車が見られます。

④ 見通しの良い直線道路で速度を出す自動車が目立つ危険

見通しのよい直線道路では、自動車がスピードオーバーで通行することが多々あります。

以前も述べましたが、本校の学区は60余年より計画的に整備された団地を中心としているため、見通しのよい直線道路と歩きやすい広い歩道、計画的に配置された横断歩道や信号機があり、他の学区より交通安全には、施設・設備的に配慮された地域ではあります。しかし、「幅が広くてスピード



学区図 (A~J地区ブロック)

を出す」「赤信号に引っ掛かりたくない」などの気持ちは、いけないと知りながら誰でも思いがちなものではないでしょうか。街路樹は厳しい日差しから自分を守ってくれますが、見通しを妨げるものでもあります。ガードレールもバリアフリーの障害となる場合があります。つまり、施設や設備は万能ではありません。それが整備されるとともに、運転者や歩行者のルール順守やマナー向上が求められます。学校では、安全指導を通して「広がって歩かない」「道路の斜め横断はしない」「安全な自転車の乗り方に気をつける」といった指導をしています。「自分の安全は自分で守る」というスキルを向上させようとしています。保護者や地域の皆様にも大人のお手本を示していただくとともに、運転をされる方々には、「ゼブラストップ」など歩行者に優しい運転にご留意をお願いします。

<交通事故以外にも潜む危険が…>

公園が多いことも本校の学区の特徴の一つです。しかし、残念ながら人通りが少なかつたり樹木が茂って死角となっていたりする場所が多く見受けられます。一人で人気の少ない場所で過ごすことがないようご注意ください。

新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力を！



☆ 夏休み中もご家族全員で健康チェックと「手洗い・うがい・咳エチケット」をお願いします。また、不要不急の外出を控え、感染リスクの少ない行動を心がけることにご協力をお願いします。

★ 体調不良でPCR検査を受けることとなった場合や濃厚接触者や陽性の判定を受けた場合も、学校または緊急携帯にご連絡ください。 学校 047-387-2397

☆ お知らせした日程で個人面談を実施します。当日ピロティ又は事務室に設置された受付で健康チェックカードをご提出いただき、検温を受けてから教室に向かうようにしてください。

★ 5年生は宿泊体験学習を実施する方向です。以下の3点について再度ご確認ください。なお万一千葉県に緊急事態宣言が発出されるなど社会状況に変化があった場合の対応については、学校メールにてご連絡いたします。

① 2週間前からの健康チェックを行い、当日朝の登校時や就寝前、2日目朝に検温を実施します。出発日までの健康観察カードの記入を忘れずをお願いします。

② 実施にあたり、マスクの着用や3密の回避、手指消毒の励行などを厳守して行動させます。また、各施設の感染防止ガイドラインに沿って活動をします。

③ 児童が体調不良となった場合、保護者の方が現地までいらしていただくこととなります。その際の帰路は公共交通機関が利用できない場合があることをご了承ください。万一に備え、保護者の皆様におかれましては、必ず連絡が取れるようにしておいてください。

☆ その他の学年の修学旅行や校外学習についても、実施を前提に準備を進めてまいります。

熱中症ご注意を！

本格的な夏を迎えて熱中症も心配です。「早寝・早起き・朝ごはん」で規則正しい生活に心がけ、酷暑の下での運動に気をつけてこまめな水分補給に心がけましょう。熱中症アラートなどの情報は、本校ホームページからでもアクセスできます。

2学期当初の予定について

日程は配布されたおたよりで
ご確認ください。

※詳細は近くなりましたらお伝えします。